

**LA IDEA A DESTACAR****ULRICH RICHTER**

Abogado y activista



Esta semana los movimientos telúricos llegaron también a la política, por lo que los tres poderes de gobierno tuvieron actividad sísmica”

ULRICH RICHTER

Entre microsismos políticos y los regalos que llegaron con el Tren Maya

Los microsismos no solo han acontecido en la gran Tenochtitlán, sino que esta semana los movimientos telúricos llegaron también a la política, por lo que los tres poderes de gobierno tuvieron actividad sísmica.

La Cámara de Diputados decidía la declaración de procedencia de juicio político en contra del licenciado Uriel Carmona, fiscal de Morelos; incluso su abogado Gabriel Regino tomó la palabra en la tribuna para defenderlo y, no obstante ello, se decidieron por dicha declaración, que luego fue objetada por el Congreso local morelense.

Ese mismo día seguían los temblores en la Cámara de Diputados del Congreso local de la Ciudad de México, donde se llevaría a cabo la votación para la ratificación de la fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy, dando como resultado que no se obtuvieron los sufragios para lograr la mayoría calificada y, por ello, no se pudo ratificarla por cuatro años más, por lo que el tema de Ernestina Godoy, que goza de los afectos de la 4T, se retomará los primeros días del siguiente año.

La tierra de los volcanes seguía moviéndose, ya que en el Senado no se logró el consenso para elegir entre Bertha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Eréndira Cruz Villegas a la futura Ministra que sustituirá al doctor Arturo Zaldívar Lelo de Larrea en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Lo anterior, marca un hecho inédito, toda vez que ante la falta de acuerdo en esta segunda convocatoria se dejó el camino libre para que, de las tres candidatas, el Ejecutivo Federal ejerciera su facultad de designación, siendo Lenia Batres la elegida.

Hubo muchas sacudidas políticas, algunos recibieron regalos de Santa y otros, como Ernestina Godoy, tendrán que esperar la llegada de los Reyes Magos.

Miguel Torruco fue de los afortunados a los que San Nicolás le adelantó su presente, ya que Morena le encomendó rescatar la alcaldía de Miguel Hidalgo que actualmente está gobernada por el Partido Acción Nacional a cargo de Mauricio Tabe Echartea. También se designó por Morena a Leticia Varela, quien después de hacer una gran labor en favor de la protección de los animales, luchará contra los azules por la alcaldía de Benito Juárez. Otro de los que ya recibió su regalo es Omar Fayad Meneses, a quien, sin tener experiencia diplomática, Santa le trajo una embajada.

Así, Santa llegaba ahora al sureste y no precisamente en sus famosos renos, sino en el Tren Maya que inauguraba el presi-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	15	17/12/2023	OPINIÓN

dente Andrés Manuel López Obrador, será un buen regalo para esa zona del país.

Es así que es hora de hacer nuestra carta a Santay a los Reyes Magos para que nos traigan buenos obsequios antes de que se agoten. ●

Abogado y activista, maestro en Ciencias Penales. Autor del libro "Los filósofos en la era tecnológica. Los pitagóricos de hoy".

@UlrichRichterM.